

# International Media

RABU 1 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN MENINJAU KAWASAN KIPK

Presiden Joko Widodo meninjau Kawasan KIPK (Kawasan Kalimantan Industrial Park Indonesia), di Bulungan, Kaltara, Selasa (28/2). Presiden meyakini kawasan ini akan menjadi kawasan industri hijau terbesar di dunia yang mampu menjadi masa depan Indonesia dalam pembangunan industri energi hijau.

# Sri Mulyani Akui Harta Rafael Alun Rp56 Miliar Tidak Masuk Akal

Sri Mulyani juga mengakui bahwa kekayaan orang tua Mario Dandy Rp56,1 miliar dengan jabatannya Ditjen Pajak Pajak, memang tidak masuk akal.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Keuangan (Menkeu), Sri Mulyani Indrawati memahami persepsi publik soal kekayaan eks pejabat Eselon III Direktorat Jen-

deral Pajak (DJP) Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Rafael Alun Trisambodo, yang dianggap spektakuler.

Pasalnya, dengan putranya

Mario Dandy Satrio yang disorot akibat kasus penganiayaan yang pamer gaya hidup mewah, kekayaan Rafael pun menjadi sorotan publik.

Publik menilai bahwa kekayaan Rafael yang mencapai Rp56,1 miliar dengan posisinya di Direktorat Jenderal Pajak, tidak masuk akal.

"Terhadap yang bersangkutan ya masyarakat sudah mengatakan (kekayaannya) ini doesn't make

sense", which is kita juga sudah tahu itu tidak make sense," ujar Sri dalam Economic Outlook 2023 di Jakarta, Selasa (28/2).

Hanya saja, mengenai langkah koreksi yang akan dilakukan oleh Kemenkeu, sebutnya memang tidak semudah itu.

"Lalu orang menanyakan, 'kapan koreksi dilakukan? Bagaimana bentuknya?' Bagaimanapun juga, ini adalah sebuah institusi publik yang

memang kami terikat dengan undang-undang publik seperti UU ASN, UU Keuangan Negara. Jadi nggak bisa seenak-enaknya sendiri, tapi bukan berarti kami tidak bisa melakukan langkah," jelas Sri.

Sri berpesan ke Inspektur Jenderal (Irjen) Kemenkeu untuk menyampaikan ke publik, yang selama ini telah dilakukan

► Bersambung ke hal 11

## MK Tolak Gugatan Uji Materil Terkait Masa Jabatan Presiden

**JAKARTA (IM)** - Mahkamah Konstitusi (MK) menolak permohonan uji materil masa jabatan presiden yang diajukan pemohon Herifuddin Dauly, dalam sidang yang digelar pada Selasa (28/2).

"Menolak permohonan pemohon untuk seluruhnya," kata Ketua Ketua Majelis Hakim Anwar Usman saat membacakan amar putusan, Selasa (28/2).

Untuk diketahui, pemohon mengajukan uji materi Pasal 169 huruf n dan Pasal 227 huruf i Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum (UU Pemilu) terhadap Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun

1945 (UUD 1945). Gugatan ini teregister dengan Nomor 4/PUUXXI/2023.

"Pemohon merasa telah dirugikan hak konstitusionalnya dengan telah diberlakukannya norma Pasal a quo tentang adanya pembatasan pribadi jabatan Presiden hanya boleh mendaftar dan atau terpilih untuk 2 (dua) kali masa jabatan," tulis humas MK, Selasa (28/2).

Pemohon beranggapan bahwa orang yang kompeten untuk jabatan Presiden hanya sedikit, sehingga pembatasan tersebut akan mengakibatkan pemilihan yang terpilih adalah orang yang

► Bersambung ke hal 11

## Lapas Salemba Over Kapasitas, Penahanan Bharada E Dikembalikan ke Rutan Bareskrim

**JAKARTA (IM)** - Penahanan Bharada Richard Eliezer alias Bharada E dikembalikan ke rumah tahanan (rutan) Bareskrim Mabes Polri dari lembaga pemasyarakatan (Lapas) Salemba. Hal ini atas permintaan Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK).

Hal itu lantaran lapas-lapas yang ada di DKI Jakarta mengalami kelebihan kapasitas. "Kondisi lapas di DKI Jakarta ini sebenarnya over kapasitas. Tidak ada satu pun lapas kami ini yang tidak over kapasitas," ujar kata Kepala Kanwil Kumham DKI Jakarta, Ibnu Chuldun kepada

wartawan, Selasa (28/2).

Ibnu menuturkan jajarannya telah siap untuk menyediakan sel tahanan khusus untuk Eliezer. Ia pun menyampaikan, pihaknya telah menyediakan blok masa pengenalan lingkungan untuk Justice Collaborator tersebut.

"Jadi kami menyediakan kepada Eliezer itu di Lapas Salemba. Kami kan juga ada kamar hunian di blok Pamanaling (masa pengenalan lingkungan)," ujarnya.

Sementara itu diketahui, Eliezer tetap diputuskan untuk ditahan di rutan Bareskrim Mabes Polri, meski sebelumnya

sempat hendak dipindahkan ke Lapas Salemba. LPSK pun memutuskan Eliezer selaku terdakwa Justice Collaborator, kembali ke rutan sebelumnya.

"Dengan pertimbangan vonis yang dijatuhkan, kami sepakat Eliezer akan (tetap) jalani pidananya di rutan Bareskrim," ujar Wakil Ketua LPSK, Edwin Partogi.

Wakil Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) Susilaningtias mengungkapkan bahwa, faktor keamanan menjadi pertimbangan Bharada Richard Eliezer

► Bersambung ke hal 11

## KPK: Pejabat Keuangan Kaya-Kaya Sekalipun Jabatannya Rendah

**JAKARTA (IM)** - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Alexander Marwata, menyebut bahwa selama ini banyak pejabat negara memiliki harta tak wajar. Ia pun mengungkapkan bahwa selama ini banyak kasus penyelenggara negara yang serupa dengan Pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP), Rafael Alun Trisambodo.

Rafael adalah merupakan orang tua Mario Dandy Satrio, tersangka penganiayaan terhadap David, anak Pengurus Pusat (PP) Gerakan Pemuda (GP) Ansor, Jonathan Latumahina.

"Nah ini kebetulan ada satu peristiwa, sebetulnya banyak pejabat kita yang melaporkan harta kekayaannya kalau kita lihat profilnya enggak match. Kalau kita lihat pekerjaan yang bersangkutan sebagai ASN enggak cocok," kata Alexander Marwata di Gedung Lama KPK, Jalan HR Rasuna Said, Kuningan, Jakarta Selatan, Selasa (28/2).

Alex menyebut ada beberapa temuan KPK yang serupa dengan kasus Rafael Alun Trisambodo. Di mana, harta kekayaan seorang Aparatur

► Bersambung ke hal 11



## INDEKS KEMACETAN JAKARTA NAIK

Sejumlah kendaraan terjebak kemacetan di Jakarta, Selasa (28/2). Lembaga pemeringkat lalu lintas kota dunia Tomtom International BV menempatkan indeks kemacetan Jakarta pada 2022 di peringkat 29 dengan rata-rata waktu jarak tempuh mencapai 22 menit 40 detik per 10 kilometer.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menolong Semua Makhhluk dengan Keyakinan, Ikrar, dan Praktik Nyata (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Antibacterial HAND SANITIZER  
PEMBERSIH TANGAN INSTAN  
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!  
Petugas Kebersihan Kembalikan Uang Rp918 Juta yang Ditemukan di Toilet



**SEORANG** petugas kebersihan yang menemukan uang sebesar £50.000 (sekitar Rp918 juta) yang dimasukkan ke dalam kotak sinitasi dibuat tercengang setelah menerima hadiahnya, berupa segepok uang tunai.

Chamindu Amarsinghe sedang membersihkan kamar mandi di lantai dasar gedung perusahaan TV di Melbourne, Australia, ketika dia menemukan uang kertas yang

► Bersambung ke hal 11

## Disebut Tewas 9 Tahun Lalu, Seorang Kakek Mendadak Muncul



**SEORANG** lelaki tua muncul dalam sehat setelah dinyatakan meninggal dunia pada 9 tahun lalu.

Zhuo Kangluo dinyatakan tewas dalam kecelakaan mobil. Mayat Zhuo Kanluo dikremasi.

Menurut laporan China News Network, laporan tentang seorang pria yang bertingkah aneh pertama kali diterima oleh otoritas

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.994,00	1.909,00
SGD	11.377,00	11.277,00
AUD	10.309,00	10.159,00
EUR	16.427,00	16.122,00
USD	15.330,00	15.230,00
GBP	18.663,00	18.298,00

Selasa 28 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>